

Hebdo Tabarly n°33



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Nos collégiens ont terminé aujourd'hui leurs épreuves du DNB.
Nous attendons avec impatience les résultats de leurs épreuves pour leur remettre leur diplôme et leur souhaitons beaucoup de réussite au lycée !

Pour fêter la fin de cette année scolaire, les élèves de 4^{ème} et de 3^{ème} participeront samedi à une journée récréative à l'Arganeraie encadrée par les assistantes pédagogiques avec un dîner organisé à l'école.

Les élèves ont pu financer cette journée grâce à leurs ventes de gâteaux et de T-Shirts, bravo pour leur engagement.

Rappel important :

N'oubliez pas de réinscrire vos enfants pour l'année scolaire 22 – 23 sur la plateforme EDUKA.

Pour accéder au portail de réinscription. Vous devez vous connecter sur notre site internet :

<https://osui.eduka.school/admission/main#reenrollments>

La date de fin de réinscription est fixée au mercredi 6 juillet 2022 à minuit.

Une réunion d'information pour les nouveaux élèves de 6ème inscrits en classe réglementée CNED est prévue le lundi 4 juillet 2022 à l'école à 16h45.

Du côté des classes :

Beaucoup d'engagement, de coopération et de dynamisme chez nos élèves encore cette semaine avec les vacances scolaires d'été, reflet d'une belle énergie de notre communauté scolaire !

A l'école maternelle, les nouveaux élèves accompagnés de leurs parents ont été chaleureusement accueilli à l'école par les élèves de PS-MS.

Cela a été l'occasion pour nos élèves de présenter à leurs nouveaux camarades leur salle de classe, les différents ateliers et leurs maîtresses.

Nos futurs élèves pourront ainsi aborder plus sereinement leur première rentrée au sein de notre école.



Dans le cadre de nos liaisons inter-cycles, tous nos élèves ont été accueillis ce jeudi 30 juin dans le niveau de classe supérieur 22-23.

Les élèves ont ainsi pu faire connaissance avec leurs nouveaux camarades et pour un grand nombre d'entre eux rencontrer leur(s) nouvelle(s) enseignante(s) et découvrir leur prochaine salle de classe.

Accueil des CE1 futurs CE2 lors de la journée de liaison



La classe des CE2-CM1-CM2 a travaillé quelques figures en acrosport avec les élèves de maternelle. Un très joyeux moment de coopération et de vivre ensemble.



Pour la dernière matinée de vie de classe, l'équipe pédagogique du collège a animé un jeu de piste ludique dans la médina d'Essaouira pour les collégiens.



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention et vous souhaite une excellente fin de semaine !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement